

**Resolución de la convocatoria de Becas Nebrija de Personal de
Investigación en Formación 2015 – 2016**

Madrid, 14 diciembre 2015

Concedidas las becas Nebrija al personal investigador 2015/16

El pasado 4 de diciembre la Comisión de Doctorado de la Universidad Antonio de Nebrija resolvió conceder las dos becas a D. David Sánchez Ávila y D^a Carmen Iniesta Barberá. Estos dos investigadores se adscribirán al programa oficial de doctorado de la Universidad Nebrija en el área de Tecnologías Industriales Aplicadas a la Ingeniería del Automóvil, de Materiales y Electrónica. La duración de la beca es de dos años.



Alvaro Bustinduy Candelas
Vicerrector de Investigación
Universidad Antonio de Nebrija